

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

# Un concertazo inolvidable del Ensamble del Río de la Plata cautivó a los asistentes

General



Publicada el: 26/09/24	Visitas: 179
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 116	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/un-concertazo-inolvidable-del-ensamble-del-rio-de-la-plat a-cautivo-a-los-asistentes\_3545.php



### General

Un concertazo inolvidable del Ensamble del Río de la Plata cautivó a los asistentes

El Ensamble del Río de la Plata brindó un concierto memorable que dejó a todos los presentes maravillados.

### Concierto del Ensamble del Río de la Plata en la Basílica de **Palermo**

La Basílica Nuestra Señora del Rosario y San Benito de Palermo fue el escenario de una velada musical excepcional, con la presentación del Ensamble del Río de la Plata. Esta agrupación, compuesta por el pianista uruguayo Javier Toledo, la violinista Natalia Cabello y el violonchelista Pablo García, desembarcó en este emblemático lugar por cuarta vez, formando parte de los ciclos de conciertos organizados por la Comisión del Órgano "Gamba y Comoglio".

### Un viaje musical a través del tiempo

El programa de la noche estuvo meticulosamente seleccionado, guiando al público a lo largo de una travesía musical que recorrió diversas épocas y estilos.

La velada dio inicio con el Trío para piano en Si bemol mayor, K. 502, una obra escrita hace 250 años por el célebre compositor Wolfgang Amadeus Mozart, conocido por ser uno de los pioneros en crear obras para trío con piano.

"Vamos a llenar esta hermosa Basílica con la alegría, la dulzura y la energía de Mozart", declaró Javier Toledo al presentar la pieza, que fue interpretada con gran maestría por los tres músicos.

A continuación, se presentó la primera parte (Allegro con moto) del Trío para piano n.

1, op.

8 de Johannes Brahms, una obra emblemática del romanticismo. Esta composición temprana del autor fue revisada y transformada en años posteriores, convirtiéndose prácticamente en una nueva pieza. El trío brilló, ofreciendo un diálogo musical profundo y comunicativo entre sus integrantes.

### Rescatando la música regional

Además de abordar las grandes obras del repertorio universal de música de cámara, el Ensamble se dedica a investigar y resaltar el repertorio de música de cámara local.

En este contexto, se interpretó "Puesta de sol a las 6 de la mañana", del uruguayo Leo Maslíah, reconocido por sus contribuciones a la canción popular y la literatura.

Maslíah es un destacado pianista y compositor que ha creado numerosas piezas de música instrumental académica.

El concierto continuó con una brillante interpretación solista de Toledo, quien deleitó al público con "Rítmica de tango para piano" del salteño Jaurés Lamarque Pons.

Esta obra, dividida en tres partes (Moderato, Tango canción y Tango milonga), representa fielmente la esencia de su autor, un pionero en la fusión de la música académica con géneros populares rioplatenses urbanos.

### Un cierre emotivo

La velada prosiguió con dos pequeñas obras, interpretadas exclusivamente por violín y violonchelo: dos choros de Pixinguinha, uno de los más grandes compositores de la música popular brasileña.

compositores de la música popular brasileña. El cierre del concierto estuvo a cargo de "Adiós Nonino", del argentino Astor Piazzolla, en una versión adaptada para trío por José Bragato.

Esta conmovedora pieza fue interpretada con intensidad y entregó al público un ambiente cargado de emoción.

Los músicos fueron ovacionados con aplausos entusiastas y, como despedida, ofrecieron un bis muy bien recibido: "Desde el alma", el célebre vals de la uruguaya Rosita Melo.

Fuente: El Telegrafo

## **Imágenes**

# UN CONCERTAZO INOLVIDABLE DEL RÍO DE LA PLATA CAUTIVÓ A LOS ASISTENTES

Un concertazo inolvidable del ensamble del rio de la plata cautivo a los asistentes

### **Tags**

popular, pianista, interpretada, compositor, ensamble, uruguayo, concierto, grandes, musical, memorable, repertorio, palermo

### Noticias relacionadas

1.2 \* Juan José Zeballos deslumbrará al público con su concierto en

### Colón

- 3.6 \* Musikarma llega a Salto este domingo para deslumbrar en Chalet Las Nubes
- 3.7 \* Paul McCartney llega a Montevideo: inicia la construcción del escenario y se revelan fascinantes detalles del esperado concierto
- 5.0 \* La fascinante travesía de Leonardo "Pollo" Hernández y el impacto cultural de la bombacha de gaucho en el Río de la Plata
- 4.9 \* Zucchero llega a Uruguay: el icónico representante del rock blues italiano se presentará el martes 3 de setiembre en el Auditorio del Sodre
- 4.4 \* José Luis "Puma" Rodríguez regresa a Montevideo en 2025: agendá el 30 de marzo para disfrutarlo en el Auditorio del Sodre
- 4.2 \* La esperada vuelta de Oasis: la icónica banda británica inicia su gira en 2025
- 3.9 \* Un Encuentro Musical Interdepartamental en la Alianza Francesa
- 3.8 \* Jorge Drexler y su hijo Pablo destacan entre los nominados a los Grammy Latinos 2024
- 4.9 \* José Luis Rodríguez "El Puma" regresa a Uruguay para conmemorar cinco décadas de su impresionante trayectoria musical

# Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales

empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024